

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Blumenthal und Umgebung leben sehr viele Hundebesitzer, mich eingeschlossen. Nun war ich zum erstmal mit meinem Hund auf der wunderschönen Bahrsplate, wo ich sehr,sehr viele Hunde(mit Besitzer) gesehen habe. Sehr viele Leute mit denen ich gesprochen habe, auch Eltern mit Kindern .. sind der Meinung, dass dort ein eingezäunter Bereich für Hunde fehlt... Es wäre für allen eine Wohltat, wenn die Hunde dort toben und sich sozialisieren könnten. Eltern mit Kindern,sowie Leute mit Angst vor Hunden ,hätten so die Möglichkeit unbeschwert sich auf der Bahrsplate auf zu halten ohne von frei laufenden Hunden belästigt zu werden und die Hunde würden sich freuen in der Brutzeit nicht immer an der Leine gebunden zu sein. Nicht nur Ich, sondern viele andere Leute würden sich freuen, wenn man dies umsetzen könnte.

Mit freundlichen Grüßen